

# 八幡平市長選挙

## 新市まちづくりが争点 初代市長に田村正彦氏

旧西根町、旧松尾村、旧安代町が合併し、新生「八幡平市」が誕生したことに伴う市長選挙は、10月2日に執行されました。市長選挙は9月25日に告示し、新人2人の一騎打ち。市内44カ所の投票所では、有権者が八幡平市の未来を託し一票を投じました。即日開票の結果、田村正彦氏が1万706票を獲得し、遠藤斉優氏に2168票差をつけて初当選しました。投票率は、74.22%（男73.92%、女74.49%）となっています。



八幡平市長選で当選した田村正彦氏。写真左はハル工夫人

八幡平市誕生に伴う市長選挙は、9月25日に告示されました。市長選挙には、前県議会議員の田村正彦氏と前西根町議員の遠藤斉優氏の2人が立候補。新市まちづくりを最大の争点に、7日間の選挙戦が展開されました。10月2日の投票日は、各投票所ともに有権者が訪れ、新市と子どもたちの未来を託し、一票を投じました。午前7時から始まった投票は午後6時で締め切れられ、午後8時から西根地区体育館で即日開票され、田村正彦氏が1万706票を獲得し、遠藤斉優氏に2168票差をつけて当選しました。投票率は74.22%（西根地区75.48%、松尾地区72.41%、安代地区72.55%）。旧町村ごとに執行した首長選挙と比較すると、西根地区（前回73.91%）は上回り、松尾地区（同78.90%）と安代地区（同81.13%）はそれぞれ下回りました。

### ＜開票結果＞

当 10,706票 田村 正彦 57歳 無所属・新  
8,538票 遠藤 斉優 60歳 無所属・新

### ＜市長選挙のデータ＞

		有権者数	投票者数	投票率
西根地区	男	7,351	5,498	74.79%
	女	7,782	5,924	76.12%
	計	15,133	11,422	75.48%
松尾地区	男	2,790	2,024	72.54%
	女	3,013	2,178	72.29%
	計	5,803	4,202	72.41%
安代地区	男	2,430	1,771	72.88%
	女	2,754	1,990	72.26%
	計	5,184	3,761	72.55%
合計	男	12,571	9,293	73.92%
	女	13,549	10,092	74.49%
	計	26,120	19,385	74.22%



新生「八幡平市」と子どもたちの未来を託し、一票を投じる有権者（第25投票所・松野小学校）

# 八幡平市

### 山賊まつりで色づく紅葉と秋の味覚を満喫

美しい八幡平の紅葉を目で楽しみ、秋の味覚を舌で堪能してもらおうと、八幡平山賊まつりは10月8〜10の3日間、松尾地区のさくら公園イベント広場で行われました。八幡平をPRする秋の恒例行事のこのまつりは今年で17回目。八幡平の紅葉シーズンに合わせて開かれ、期間中に約3万4000人の観光客が



南部馬方節全国大会で最優秀賞に輝いた川村さん

### 訪れました。

会場には、地元の取れたて野菜や果物、キノコなど、秋の味覚が満載。八幡平の恵みがふんだんに店先に並び、訪れた人たちが買い求めました。旧松尾村が姉妹都市を結ぶ、宮古市田老地区の新鮮な海の幸や、友好都市の沖縄県名産市の物産も人気を集めました。ステージでは、郷土芸能が披露されたほか、今年で5回目を迎える南部馬方節全国大会も開かれました。大会には、第14回日本民謡大賞を受賞した漆原栄美子さんも特別ゲストで出演。最優秀賞に、盛岡市の川村治穂さんが輝きました。

### 「柔よく剛を制す」のコツが分かった

柔道県内一を決める第39回県柔道選手権大会・県東西対抗柔道大会は9月25日、市総合運動公園体育館で開かれました。大会には、県内の一流柔道家24人が出場。スポーツ少年団員たちも、選手たちの気迫あふれる技の攻防を学ぼうと見学しました。試合後は、選手がスポーツ少年団員たちと交流練習会を開催。団員たちは「柔よく剛を制す」のコツを伝授してもらいました。



選手と投げ技や寝技の練習をする団員たち

### パークゴルフで互いの親睦を深める



ニュースポーツの一つ「パークゴルフ」を楽しむ参加者

市制施行記念市民親睦パークゴルフ大会は9月28日、安比高原牧場パークゴルフ場で開かれました。大会には、市民約40人が参加。仲間づくりを楽しみながら、打数を競い合いました。大会結果は次のとおり（敬称略）。  
 ■男子 ①五日市昭二（荒屋新町）②八幡兼矢（沖田表）③石田直志（石神）  
 ■女子 ①高橋育子（平館）②山本敏子（石神）③関紀子（赤戸川原）